

## Blumen sagen mehr als 1.000 Worte – Rosenverkauf der SMV zum Valentinstag

Auch in diesem Jahr stand am 14. Februar 2022 am ETG wieder alles im Zeichen der Liebe: Die SMV zauberte mit ungefähr 120 Rosen den glücklichen Empfänger\*innen ein Lächeln aufs Gesicht.

Beim alljährlichen Rosenverkauf standen jeweils rote und bunte Rosen zur Auswahl. Diese verteilte das SMV-Team, bestehend aus Leonie, Jannis, Felix, Philipp und Lukas, im Verlauf des Montagvormittags als „Rosenkavaliere“ mit musikalischer Begleitung. Auch das Schulgebäude erhielt durch das Team und zahlreiche Unterstützer eine zum Valentinstag passende Dekoration.

Den Erlös des Rosenverkaufs wird die SMV für künftige Projekte verwenden.



Foto: privat